



## Peringatan Hari Lahan Basah Sedunia Tanggal 2 Februari 2024: Apa yang Perlu Kamu Ketahui?

### Description

Mengenalai Hari Lahan Basah Sedunia pada Tanggal 2 Februari 2024

Hari Lahan Basah Sedunia: Penyadartahuan akan Keanekaragaman Hidup

Momen penting yang jatuh pada tanggal 2 Februari 2024 adalah Hari Lahan Basah Sedunia. Peringatan ini bertujuan untuk mengakui dan merayakan pentingnya lahan basah bagi dunia, serta keanekaragaman kehidupan yang didukungnya. Menurut National Today, PBB secara resmi menetapkan Hari Lahan Basah Sedunia pada 2 Februari setiap tahunnya, yang diperingati oleh para aktivis lingkungan hidup.

Menyadari hal ini, PBB memutuskan untuk secara resmi menetapkan Hari Lahan Basah Sedunia pada hari yang diperingati oleh para aktivis lingkungan hidup, yaitu pada 2 Februari. Lahan basah sendiri dapat berupa wilayah yang sangat kecil atau sangat luas di mana tanahnya jenuh dengan air sepanjang tahun. Lahan basah memiliki keanekaragaman hayati yang tinggi, di mana sejumlah besar hewan, tumbuhan, dan burung hidup di sana. Selain menjadi habitat bagi banyak jenis flora dan fauna, lahan basah juga sangat bermanfaat dalam mencegah erosi tanah dan memberikan perlindungan terhadap banjir.

Konvensi Lahan Basah di Ramsar, Iran

Tanggal 2 Februari juga menandai tanggal diadopsinya Konvensi Lahan Basah di kota Ramsar, Iran. Hal ini menunjukkan komitmen internasional untuk melindungi dan memelihara lahan basah di seluruh dunia. Dalam mendukung perlindungan lahan basah, Polrrs Sambas telah menyegel perusahaan pembakar hutan dan lahan serta memeriksa pimpinan perusahaan guna mencari tahu kasus pembakaran ini. Guna mencegah meluasnya kebakaran lahan, polisi juga membasahi areal bekas kebakaran. Hal ini menunjukkan pentingnya kesadaran akan perlindungan lahan basah dan upaya nyata dalam menjaga kelestariannya.

### Ringkasan

Pada tanggal 2 Februari 2024, kita merayakan Hari Lahan Basah Sedunia, sebuah momen penting yang dirayakan setiap tahun. Penting untuk memahami betapa sangat relevannya pentingnya lahan basah bagi keberagaman kehidupan dan alam semesta. Apa yang terlintas dalam pikiran Anda ketika mendengar tentang lahan basah? Apakah Anda tahu manfaat lainnya dari lahan basah? Yuk, bagikan pendapat dan pengetahuan Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark